



*Commission de Surveillance
du Secteur Financier*

SANCTION ADMINISTRATIVE DU 29 MAI 2018

Sanction administrative prononcée à l'encontre d'un PSF de support

En date du 29 mai 2018, en application des dispositions de l'article 17, paragraphe 2, alinéa 2 de la loi du 5 avril 1993 relative au secteur financier (la « Loi »), et en tenant compte des dispositions du point III.B.2.7.5. de la circulaire CSSF 12/544, la CSSF a prononcé une amende administrative d'un montant de 5.000 euros à l'encontre d'un PSF de support.

L'amende administrative a été prononcée sur base des dispositions de l'article 63, paragraphe 1, premier tiret, et de l'article 63, paragraphe 2, de la Loi pour manquements aux obligations prudentielles relatives à l'organisation administrative et comptable dans le cadre de la clôture de l'exercice social 2016.

Luxembourg, le 27 juillet 2018

ADMINISTRATIVE PENALTY OF 29 MAY 2018

Administrative penalty imposed on a support PFS

On 29 May 2018, pursuant to the second subparagraph of Article 17(2) of the Law of 5 April 1993 on the financial sector (the "Law"), and taking into account point III.B.2.7.5. of Circular CSSF 12/544, the CSSF has imposed an administrative fine amounting to 5,000 euros on a support PFS.

The administrative fine has been imposed on the basis of Article 63(1), first indent, and of Article 63(2) of the Law for defaults of prudential obligations related to administrative and accounting organisation in the context of the 2016 financial year-end.

Luxembourg, 27 July 2018